
Aujourd’hui nous commençons une nouvelle série sur Une Vie Généreuse. La générosité implique 
plus que ce que nous faisons avec notre argent; c’est quelque chose qui implique toute notre vie et 
cela laisse paraître comment nous voyons Dieu. 
 
Le caractère de Dieu: si vous avez de mauvaises pensées à propos de Dieu, votre relation avec lui 
va en souffrir. Les circonstances dans lesquelles se trouvaient le peuple étaient mauvaises. Quand 
cela arrive, vous pouvez penser que Dieu est contre vous. Mais Dieu dit qu’il n’a pas changé; Il est 
toujours autant plein de grace et généreux qu’Il l’a toujours été. Alors que Dieu n’a pas changé 
dans sa générosité, le peuple était très intéressé dans ce qu’il pouvait obtenir. Cela est peut-être le 
cas pour nous aussi. 
 
L’appel de Dieu: Dieu appelle les gens à revenir à lui, à Celui dont le caractère transformera et 
modifiera leur caractère. Pour faire cela Il se concentre sur leur inhabileté à donner la dîme (10%) 
de leur revenu. Très souvent la façon dont nous utilisons notre argent en dis long sur ce sur quoi 
nous accordons de l’importance. 
 
Dieu dit qu’ils le volaient - car toute chose appartient à Dieu. Nous sommes juste des intendants 
de Ses cadeaux. Dieu appelle l’inhabileté à être généreux du vol. La dîme était utilisée pur soutenir 
les Lévites dans l’enseignement de la parole de Dieu et pour nourrir les pauvre. Le manque de 
générosité démontre que ce qui les intéressait vraiment n’était pas la parole de Dieu, ou leur 
prochain, mais leur propre confort. Ce n’est pas à la dîme qu’ils ont tourné le dos mais à Dieu lui-
même. 
 
Est-ce que la dîme s’applique toujours aux Chrétiens? la réponse est oui et non. « non » parce que 
cela faisait partie de la loi de l’alliance d’Israel et que cela à été abolit par Christ. « Oui »  car nous 
ne sommes toujours qu’intendants de Ses bénédictions et que nous sommes toujours appelés à 
soutenir l’enseignement de la parole de Dieu et d’aider les plus démunis. Il serait étrange de 
donner moins quand nous connaissons la générosité de Dieu envers nous en Christ. Mais cela n’est 
pas une loi; c’est le plaisir de donner. 
 
Le défi de Dieu: Dieu les met au défi de le défier, de le tester. De Lui laisser leur prouver 
l’étendue de Sa générosité. Ils peuvent le faire en étant eux-mêmes généreux. Dieu dit que s’ils 
font cela, Il déversera Ses bénédictions sur eux. Le défi de Dieu est clair: laissez-moi vous prouver 
que vous ne pouvez pas donner plus que moi. En revanche, cela ne veux pas dire que Dieu allait 
combler leur avidité. Il dit qu’Il déversera ses bénédictions jusqu’à ce que tous les besoins soient 
comblés; parfois nous avons tendance  à confondons les deux. 
 
Ensuite, Dieu promis qu’alors que le peuple retournait à Lui et à Sa générosité, l’impact se ferait 
ressentir bien plus loin et plus tard: le peuple serait à nouveau une bénédiction pour les nations. 
 
Le caractère de Dieu n’a toujours ps changé. Il est toujours le Dieu généreux. Son appel à 
retourner à Lui et à redécouvrir sa générosité est toujours là et son défi demeure. Dans 2Cor. 9:6-
11 on nous enseigne que nous pouvons nous aussi découvrir plus d’aspects de la générosité de 
Dieu en étant nous-mêmes généreux à Son image, et cela dans des domaines financiers ou non. 
Quoique ce que soit, cela n’est pas pour que nous puissions vivre une vie luxueuse mais pour que 
nous puissions être encore plus généreux en donnant pour l’enseignement de la parole de Dieu 
ainsi qu’aux démunis. 
 
Dieu nous appelle à découvrir Sa générosité de façon encore plus profonde que ce que nous 
connaissons déjà. 

Dieu Généreux  
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